

修学旅行（3年生）

4月22日から24日まで、3年生は京阪神方面へ修学旅行に行きました。歴史的建造物を見学したり、昨年度から計画していたタクシー研修を行ったりするなど、古都の魅力を堪能しました。海遊館では、海の生物の生態系を学び、USJでは大いにアトラクションを楽しみました。修学旅行を通して、さらに仲間を思いやり、全体のために行動することができる7人に成長することができました。最高学年として、全校のために活躍できることを期待しています。



僕がこの旅行で身にしみたのは、親の優しさです。いつも親にしてもらっているのが、今回とても良い経験になりました。そして、お小遣いで3日間過ごすので、しっかり値段を見て、たくさんお土産を買えました。

見学した中で、一番すごいと思ったのは東大寺です。大仏はそのまま、3回も建て直しているそうです。

とても最高の旅行になりました。楽しかったです。

T

京都や奈良で、お寺の実物を見ると、教科書でのイメージと違い、すごく迫力がありました。ガイドさんが説明してくれたので、お寺への興味が出てきました。海外の人達がたくさん来ていて、思っていたより有名な場所だと気がきました。

修学旅行を通して、集団行動の大切さや、身近な人への感謝の気持ちなどが一番大切だと感じました。

K

大洲青少年交流の家 宿泊研修（1年生）

5月16日(木)・17日(金)に、国立大洲青少年交流の家で1年生の宿泊研修が行われました。天気にも恵まれ、カヌー体験、天体観測、冒険プログラム等の研修を予定どおり実施し、充実した活動ができました。2日間の活動の中で、集団生活における行動の仕方や、仲間を思いやり支え合う態度が身に付き、子どもたちの成長を感じることができました。この研修で学んだことをこれからの生活の中で生かしていけるよう期待しています。



2日間、とても楽しかったです。冒険プログラムでは、急な坂が長くてしんどかったけど、みんなでゴールできてよかったです。

僕は班長として、できている部分もあったけど、できていない部分もあったので、みんなのことをしっかり見て配慮できるようにしたいです。

T

班の皆で協力して活動できたのでよかったです。特に楽しかったのは、カヌーと天体観測です。カヌーは久しぶりで難しかったけど、慣れてくると楽しく研修できました。天体観測では、初めて望遠鏡で月を見られたので嬉しかったです。皆でたくさんの楽しい思い出をつくれました。

I

